

Nachwuchsförderung in der Pflege:

Mit attraktiver Ausbildung aktiv gegen den Fachkräftemangel.



Der demografische Wandel und der Mangel an Pflegefachkräften stellt das Gesundheitswesen und damit auch die ambulante Pflege vor grosse Herausforderungen. Diese geht die Spitex Heitersberg aktiv an und investiert in die Ausbildung qualifizierter Berufsleute. Monitor sprach mit zwei Pflegefachpersonen über ihre Ausbildung und Arbeit bei der Spitex.

[Direktlink zum Interview auf unserer Website – hier klicken](#)

Facts & Figures

Die aktuellen Zahlen



11'634 geleistete Stunden
Pflege Stand 31.3.2022



2'438 geleistete Stunden
Hauswirtschaft Stand 31.3.2022



255 Besuche pro Tag
im Durchschnitt, Stand 31.3.2022



107 Mitarbeitende
Stand 31.3.2022



18 in Ausbildung
(FaGe, AGS, HF) Stand 31.3.2022



2'379 Vereinsmitglieder
Stand 31.3.2022

Veranstaltungen

Die nächsten Termine

Infoveranstaltung für die Gemeinden
Dienstag, 3. Mai 2022, 18.00 – 19.30 Uhr
in der Zähteschür Oberrohrdorf

Mitgliederversammlung des Vereins
Donnerstag, 2. Juni 2022, ab 19.00 Uhr
in der Zähteschür Oberrohrdorf

Aus der Geschäftsstelle

Neuer Leiter Finanzen und Dienste



Seit diesem April leitet Andreas Mahler den Bereich Finanzen und Dienste der Spitex Heitersberg und ist Mitglied der Geschäftsleitung. Nach seiner Ausbildung als Betriebsökonom HWV und Weiterbildungen

im technischen Umfeld war Andreas Mahler in verschiedenen Funktionen im Finanzwesen und Controlling tätig. Die letzten Jahre leitete er zwei Standorte einer führenden Unternehmensberatung. «Die Arbeit mit Menschen, mit Zahlen und Fakten begeistert mich von jeher und ich freue mich, Teil des Teams der Spitex Heitersberg zu sein!»

Andreas Mahler wohnt mit seiner Familie in Fislisbach und ist Mitglied des Gemeinderats.

[Direktlink zum Team unserer Geschäftsstelle – hier klicken](#)

Persönlich

Sarina Wiehl, diplomierte Pflegefachfrau und Bildungsverantwortliche

Im Sommer 2019 startete Sarina Wiehl bei der Spitex Heitersberg und übernahm 2020 die Funktion der Bildungsverantwortlichen. Nach ihrer Ausbildung zur diplomierten Pflegefachfrau im Langzeitbereich, sammelte sie weitere Berufserfahrungen im Akutspital, wo sie ihre Kenntnisse auf dem Gebiet der Berufsbildung vertiefte und sich weiterbildete. Zu ihren Kernaufgaben zählen die Sicherstellung einer hohen Ausbildungsqualität sowie regelmässiges Coaching der Berufsbildnerinnen. Sie ist die Schnittstelle zu den externen Ausbildungspartnern und stellt eine reibungslose Zusammenarbeit zwischen Schule und Praxis sicher.



Sarina Wiehl ist Mutter von zwei Kindern und liebt die Natur. Nebst Familie und Sport ist die Arbeit als Bildungsverantwortliche eine spannende Herausforderung für sie.

[Direktlink zum Team unserer Geschäftsstelle – hier klicken](#)

In eigener Sache

Einladung zum Dialog

Das Redaktionsteam freut sich auf Ihre Anregungen und Meinungen zum «Monitor»! Kontaktieren Sie uns per E-Mail an info@spitex-heitersberg.ch oder via den untenstehenden Link:

[Direktlink zur Kontaktseite auf unserer Website – hier klicken](#)